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「結」むすぶ 生徒会スローガン決定 

６月１１日（金）、令和２年度高楯中生徒総会が行われま

した。「３密」を避け、体育館で十分な間をとっての開催で

した。臨時休校が長く続き、思ったような準備時間がとれ

ませんでしたが、東海林洸太朗生徒会長を中心とした執行

部で何度も話し合いを重ね、総会資料を準備し、総会をす

すめることができました。 

 今年度の生徒会スローガンは「結」（むすぶ）。今できる

ことを一人一人が考え、仲間と助け合いながら行動してい

きたいということで【団結】、これまでの活動に新しい活動

をつなぎ合わせていくことで、【つなぐ】という２つの意味

をもたせた言葉だそうです。 

校長先生からは「生徒総会を書面や放送での会議でなく、

全校生が一堂に会して開催できたことが嬉しい。」「生徒総

会はまとめの会ではなく、スタートの会である。」「スロー

ガン「結」は“ゆい”とも読む。沖縄の「ゆいまーる」と

いう言葉を知っていますか。高中生徒会が目指しているこ

ととも関連があること」といったお話を頂きました。「ゆい

まーる」どんな言葉なのか改めて調べてみましょう。 

重点目標である「つながる輪 仲間と助け会う考動する生

徒会」を目指し、活気ある生徒会活動を進めていってくれ

るでしょう。 

 

生徒会長からの提案 

各クラスからの意見発表 

部活動発表 
６月５日（金）１年生を対象とした部活動発表会が行われまし

た。いつもは全校生が体育館に集合しての会ですが、今年度はコロ

ナ渦の中、生徒会執行部の提案で、密を避けるために１年生のみが 

体育館に集まり、各部毎に登場するというスタイルでした。練習の

様子を披露したり、漫才風に部の紹介をしたりと工夫を凝らしたパ

フォーマンスで盛り上がりました。１年生の皆さん、入りたい部は

見つかったかな。 

 

吹奏楽部の発表 

山形市立高楯中学校 

学校たより 

令和２年 

 ６月１５日発行 

ボタニカルアートの世界 
「日本植物画倶楽部」より、日本でも有名なボタニカル

アート作家の杉崎紀世彦さん、文子さんご夫妻を通して、

「日本の絶滅危惧種図譜」をご寄贈いただきました。杉崎

ご夫妻は校長がかつて担任をしていた生徒の保護者だった

そうです。お二人はある出来事をきっかけに植物画の世界

に足を踏み入れ、現在は世界的にも活躍されています。い

ただいた作品の一部は校内に飾っています。見ているだけ

で心が落ち着き、幸せな気分になる素晴らしい作品です。 



 

 

 

 

 

 

 

  

３年生からのメッセージ 

今年は中体連大会などの各種大会やコンクールが中止となりました。 

そんな中、３年生が今思っていること、後輩に伝えたいこと等が 

「３年生の学年だより」に掲載されています。その一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動の大会が中止になってしまい、今自分が何を伝えていくべきなのかを考えました。

その中でも残り一ヶ月の中で私が一番伝えたいこと「精神力」についてです。これからど

んな場面にあっても精神力があるかないかでは、ついてくる結果が違うと思うからです。

この短い部活動でもしっかりと精一杯教えてあげられることを伝え、一日一日を大切に過

ごして行きたいと思います。・・・・（略）・・・・今年は今まで以上に今、自分が向かう

べき目標に向かって努力をしていき、学年、クラスの仲間とたくさんの思い出を作ってい

きたいです。                （笠原ななみさん：吹奏楽部） 

 

 

 
受験生として自分から動き、自分から進めるということを頑張りたいです。今までは、

他の人が動いてから自分も動くという行動が多かったので、自分から動いて学ぶことを

目標にしてやっていきたいです。・・・・略・・・・部活動もあとわずかですができるだ

けたくさんのことを１年生に教えられるようにしたいです。最後まで精一杯頑張りま

す。尊敬される先輩になりたいです。 

（安食凰輝さん：卓球部） 

 保護者の皆様へのお知らせ 

「学年だより」でもお知らせしましたが、５月８日付で山形市教育委員会より「新型コ

ロナウイルス感染症の影響により家計が急変した世帯への就学援助のご案内」の文書を

配付しております。申請期限が６月３０日（火）までとなっております。６月中に申請す

ると令和２年４月分からの援助開始となりますが、期限がおくれますと申請の受付月か

ら援助開始となってしまいます。もし、家計が急変して経済的にお困りの場合は学校に

相談ください。      （事務室もしくは教頭まで） 

☆ 風邪の症状等で欠席した場合のことについて文書を配付しました。ご確認く

ださい。 

☆ PTA 総会（紙上開催）については、異議等の意見はありませんでした。よっ

て、今年度の PTA活動等、承認されました。 

 ・今年度も「ペットボトルキャップ・アルミ缶回収」を計画しています。 

集配日につきましては後日連絡致します。ご協力宜しくお願い致します。 

・今年度の資源回収は８月２２日（土）を予定しております。 

 

 

今年は受験生になったけど、まだ自分が受験生という自覚が 

ない。受験生なのに今の自分は 2年生の時と変わっていない。 

・・・そこで勉強の方法を変えようと思う。今までなら間違い 

直しをして、復習もせずに終わっていた。なぜ間違えたのか、 

解き方はどういう風に解いたらよいのかを理解してもう一度解 

く、そういう勉強法に改善して、自分が分からなかったところ 

も分かるようにしていきたい。（菊地 遥さん：ソフトボール部） 


